
鳥取市街なか暮らし促進事業 居住モニター報告（７月分） 

 

報告事項２ 遷喬小学校の運動場の芝生化について 

内容・意見 

・感想等 

ついこの前の運動会では心地よい砂地の運動場でしたが、こちらの小

学校でも鳥取方式の芝生化が始まりました。私のイメージでは芝生はタ

イル状のものを並べて植えていくものと思っていましたが、鳥取方式は

写真のようにチョコンと植えていくそうです。最初はまばらな感じです

が、すぐにフサフサに生い茂るそうです。芝生の柔らかい運動場で子供

たちが元気に遊ぶ時が楽しみです。 

 

状況写真  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


